



**Palencia 23 de Febrero de 2012**

**El PSOE en el Ayuntamiento de Carrión de los Condes no apoya los presupuestos generales para 2012**

**Los socialistas se opusieron también a dar el nombre de “Naranjita” a la nueva guardería**

Los tres ediles socialistas en el Ayuntamiento de los Condes, Blas Donis, María Henar Crespo y André Labrador, tras estudiar detenidamente el documento, llegaron a la conclusión de no apoyar los presupuestos generales de este Ayuntamiento para el ejercicio de 2012 absteniéndose en la votación.

La cifra asciende a un total de 1.958.555,98 €, lo que supone un 16% menos respecto al año 2011, cuando la cifra ascendía a 2.343.191,92.

Desde el PSOE se considera que son unos presupuestos estancados, que no contribuyen al desarrollo de Carrión de los Condes.

En otro orden de cosas, y dentro de la celebración del pleno donde se aprobaron los presupuestos, resulta reseñable -a juicio de los socialistas- el rechazo de la propuesta realizada por el Concejal André Labrador al pleno para el nombre de la nueva guardería de Carrión, a la cual le pondrán finalmente el nombre de "Naranjita".

Labrador, haciendo hincapié en las medidas desproporcionadas del recinto por la escasa tasa de natalidad de Carrión y su comarca y el éxodo de población vivido, propuso como nombre para la escuela infantil "Eusebio Calle" o bien que el pequeño núcleo de población que utilizará las instalaciones pudiese aportar sus propias propuestas. El alcalde Javier Villafruela, lo desestimó tajantemente sin ningún tipo de argumentación.